



クリスマスの想い出。

【2835\_海っ\_(2)】今年のクリスマスは、暖かくて平日で仕事なので、あまりクリスマスっぽくなかったです。連休中に神戸ルミナリエに行って来ました。昨年に続き2度目だったのですが、毎年電飾が違うのでとても楽しみだし、すごくキレイで感動します。まだ行った事のない人は是非おすすめします。近場で良かったのは、ラグーナのイルミです。ロケーションが最高で、名古屋のタワーズラツイより良かったですヨ☆海っ

【2836\_カズ\_(13)】今日の導火線クリスマスバージョンとても可愛らしいですね。朝から幸せな気分になりました。私は今年も家族とクリスマスを過ごしました。大人になった今でも母の手作りケーキが楽しみなのです。恋人と過ごせるのが一番素敵だと思うけど家族と一緒になかなか良いものですよo(^.^)o

【2837\_ちばべえ\_(26)】へこさんの企画に参加でーす。クリスマスなので友達とケーキを作りました。先輩達だったので初めて喋る人とかいました☆始めはあまり喋れなかったけど後から喋れるよーになりました(^.^)しかしクリスマスだっていうのに素っぴんですごしてしまいました(\*\_\*)これは痛いです××× みなさんは素敵なクリスマスすごせましたか???

【2838\_ぶくすけ\_(57)】今日の夕方のときわ通り。あいかわらずクリスマス・ソングが流れる中ふと見上げると[迎春]の二文字が書かれた看板(?)が掛かっていました。なんか…微妙……

各国のクリスマスとか、起源。

【2829\_悪魔の尻尾\_(26)】じょわいやのえるっ！本日はクリスマス。ですが実はキリスト教布教の為に後からキリストの誕生日だ、とされたそうで。もともとは欧州の方では1月25日が冬至だそうで、これからは日が長くなり春の始まりを祝う日だそうです。夢を壊しちゃったらごめんなさい。ちなみに日本のクリスマスはアメリカ式だそうで。イギリス等では家族皆がそろいお祝いする、日本の正月みたいな感じだそうです。お店も何もかもお休みだとか。

曲名間違え、、、啓に殺されるっ！(笑)

【2833\_鏡麻\_(45)】今ふと思ったんですけど、23日に投稿した文でGacktの曲<Remember Love>が<Demember Love>になっている気が...(\_.)思い違いであつてほしい...。けど多分そうなってる(-"-;)これから気をつけなきや。啓に殺されれる(笑)鏡麻でした★

本、大好き。

【2834\_悪魔の尻尾\_(28)】導火線一週間分くらいやっと読めました。枇杷、鶏さんねえ。この前知人と近所を歩いていたら鶏の生首と足が落ちていた。近くに加工場があるらしいです。内藤さん、イロイロと本読んでるんですねえ。私も本大好きです。ビジネス書は読んだことありませんが。一度買った本は売れて、それが例え教科書でさえ。だから高校の時のとか全部あります。大学に入ってからもかなり増えました。専門書も。本棚が足らなくて困るくらい。漫画もたくさんあります。お薦めの本は、小説では「サラ、神に背いた少年」ですかね。不思議な感じのする話です。読んだ人も多いと思います。今読みたいのは篠田真由美著の推理小説。漫画化されていてそっちはもう読んだんですがね。

特設コーナー！

OSGの朝夕の気温 : By暁の騎士さん

【2839\_暁の騎士\_(77)】今日、冬休み入って初めて導火線もらいました。なんか、スッゴク寂しいですね…。ただ、牛飼いの絵、可愛いですね！携帯の待ち受けにしたいくらいです…話は変わりまして明日は今年一番の寒さだそうですよ…！ダカラ、明日はユウメイト…気がおもいで…しかし、がんばります～！以上暁の騎士でした！

今日は何の日？ : By黒ばんださん

【2842\_黒ばんだ\_(27)】こんにちはー。やっと自分の中で気持ちが落ち着いて前向きに頑張ろっ♪なんて思ってたら、駅に置いていた自転車が行方不明になってしまった。その自転車はもう本当にボロボロでそろそろ変えなきゃダメかなあと考えてましたが、こういう形でお別れになるとは…かなりショックです。はあ…。えー、12月26日はプロ野球誕生の日だそうです。そして毎月26日はお風呂の日。そのまんま、語呂合わせです。ちなみに今、お気に入りの入浴剤はあんかけ湯っていうやつでお湯がとろ~っとして気持良いでよ。カルミア内で買えるので興味のある方は是非。ああ、もう何駄行ったのエルンスト号へ

黒爆  
(小吉)  
導火線COM\*えまきえ導火線  
～ココロの着火装置～  
2002/12/26 (木)  
Vol.118

しりとり ( ByGIL ) 最新5件

GIL:  
ジエンガ キュン:  
ガソリンスタンド管理人:  
ローカル列車啓:夜想曲おばたく:  
クリスマスイブ

次は「ブ」 KURAMAさんどうぞ！

現在の循環:

KURAMA→かづか→信乃→舞→ちょり→すらり人→トッサー→モリマン→ぶくすけ→マルム→へこ→トッサー→GIL→きゅぶ→きゅぶ→管理人→雪赤→啓→おばたく→KURAMA  
投稿にて参加表明求む！豊橋駅の朝夕の気温 ( By暁の騎士 )  
次回から再開予定です～☆

2002/12/25

新着メール： 17件

創刊後総計： 2

844件 (写真付)

この紙面に掲載するメッセージや写真を募集しています。原則として、次の平日の朝印刷するなどして配布します。部数に限りがある為、配布予定数を超過し終えた時点で配布終了です。政治的・宗教的な内容の場合については掲載しないかもしれません。

投稿メールの宛先（臨時）  
ko@townml.com

次回配布予定：12/27（金）

6:00-9:00

PresentedBy 導火線COM  
www.dokasen.com/  
48-4900/070-5023-5534

管理人/導火線

【2828\_闇夜の狼\_(54)】半分の導火線久しぶりに貰いました。しかも今日の分は黄爆でした♪クリスマスなんてきらいだ〜!! (意味は無し) By闇夜の狼

【2830\_悪魔の尻尾\_(27)】今日は内藤さんがいたあります。ってことでバクナン大量にあただきました。ありがとうございます。ホームで待ちながらふと後を振り返ると斜め後のおじさまが導火線を読んでいた。おお。と思いつながら年齢層が幅広いと感じたり。

【2831\_shat\_(19)】学生さんが休みになるとさすがに投稿減りますねえ。こう言うときこそ普段学生さんの勢いに押され気味(?)な社会人が頑張らないと・・・とか勝手に思ってみたり(笑)でも私も27日から休みにはいるのでそんなに投稿できないなあ(汗)内藤さんは年内いつまで配布します？あと年始はいつから配布します？

【2832\_ぶくすけ\_(56)】御無沙汰してました。昨日は一週間と四日ぶりに内藤さんに会えました。なんか久し振りで貰ったらなんか安心…と言うか、ホッとしたと言うか…。バクナンもたくさんありがとうございました(本当は昨日の内に送るつもりだったんですが…すいません)

【2840\_まるを\_(14)】今日九時頃導火線を貰いに行ったら内藤さんが誰かにバクナンを渡していたので貰えなかったです(>\_<)そこにいた茶髪！？の女の人と背の高い男の人があつたんですが、その二人は誰なんですか？

【2841\_ハマイ\_(5)】今日はクリスマスっていう事で内藤さんに正体をあかしちゃいましたあ!!それに暁の騎士さんを初めてお目に掛かりましたあ☆想惑は(ナルホド)の方が毎日気温を調べてるのねえ)って感じです(\*^▽^\*)そういえば内藤さんに「私服だと全然小学生みたいじゃないですよ」って言われて嬉しかったですよ～(●^o^●) Byハマイ

【2843\_しゅー\_(11)】今日久しぶりに導火線を貰つたら、クリスマス仕様でいつもと違う雰囲気にビックリでした(～)それでやっとクリスマスだなあと実感して、その後で一人きりのクリスマスだということも実感してしまったしゅーでした(:\_;)

【2844\_カリメロ\_(33)】こんばんはっ！今日は導火線を貰う為に早く起きてバクナンも貰う事が出来ました！まだ嬉しいです☆でも、23日も配っていたことは?ビックリですね(>\_<)また明日も図々しくバクナン頂いてもよろしいでしょうか？手間をかけてしまひ日焼け自転車管理はめりき兄弟とたまにパソコンの調子見に行くことになり、その後、ご馳走して頂きました！サンタさんに思えました( ^\_^ )

昔されていたこと、拝見しました。豊川の、渡し舟のお仕事。味のある素敵なコトだと思います。たしか、創造大学の付近にあるんですね。

今も小屋、ちゃんとあって。乗り物と、運転手さんっていうコト。将来、文明が進めば、運転手さんっていう仕事はなくなるのかもしれません。一部の贅沢品として残ったりとか。でも、景況感とか、タクシーの運転手さんの話から割り出されてたりもしますよね。船頭と舵の関係が言葉になってたりとか、日本の文化だなあって思う。夢、今、無い、っておっしゃってましたケド、嘘ですよねっ！場で夢を失うと、ココロの扉、固く締まってしまうと思うけど、そんなところ、全然なく扉を開けてもん。見習なきゃって思います☆

闇夜の狼さん、そうそう、昨日は半分だったんですヨ。久しぶりって思つてももらえるトコが嬉しい！もう何ヶ月ぶりくらいだから♪

悪魔の尻尾さん、おじさま、読んでらっしゃいましたか☆ 年齢層、広いですよね♪ 楽しみにして下さってる方は結構いて、本当に嬉しいです。年齢層、と言えば、、、、、その昔、黄爆とか赤爆とかの色をつけ始めた頃、、、黄爆は1日1枚限定だったんですけど、最初の最初にお渡した黄爆は、おばさまでした。即、プレゼントとして用意していた。その時は「ピックル」、を、お渡ししようとして話し掛けたけど、取り合ってもらえませんでした(T.T) その次、2回目

だつたと思うのですが、それが、おじさんで、、、その時は、次の日とかに黄爆でしたよっ！って声かけてくれるかなあって期待してたんですけど、駄目でした。。。でも、それで顔覚えてた(たぶんあってると思う)。今は、笑顔で受け取ってくれます。一度も言葉交わしたことないんですけどネ( ^\_^ )

あいさつを返してくださると、声がわかるじゃないですか。それがまたよっぽど嬉しかったりして。  
shatさん、ホント、学生さん減ると、投稿減りますよねえ。。夏休みのときもそうだったんですよ。その頃は、そもそも投稿数自体少なかったから、微減っていえば微減なんですけど。。年内、年始は、月曜～金曜に関しては配ろうと思っています。豊橋駅が、年末年始どうなってるか知りたいなあってのもあるし。最初の3日間以来の、投稿ゼロなんてことになったら、それはそれで面白かったりして( ^\_^ )

ぶくすけさん、ホントご無沙汰でしたねっ！お元気そうで嬉しかったですヨ。ぶくすけさんもワリと同じ服ばかり着ていますよね( ^\_^ )

まるをさん、その時、声をかけて下さればよかったのに。誰だったかは秘密ですよん。

ハマイさん、制服のときとはかなり雰囲気違うから、正直びっくりしましたヨ。目元のラメとかもキラキラしてて。きっと、綺麗な人になれますよ。あのとき、暁の騎士さんに、ハマイさんのHNを紹介しそびれたケド、これ読めば分かりますよネ♪

しゅーさん、クリスマス仕様、御好評みたいで嬉しいです。紙面レイアウト関係とかにコメントつけて頂けると、嬉しいです♪ひとりきりのクリスマスかあ。しゅーさん、来年こそリベンジ